

La Intendencia de Salto suma camionetas 0 kilómetro a su parque automotor

Salto



Publicada el: 22/12/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/la-intendencia-de-salto-suma-camionetas-0-kilometro-a-su-parque-automotor_12347.php



Salto

La Intendencia de Salto suma camionetas 0 kilómetro a su parque automotor

La Intendencia de Salto incorpora nuevas camionetas 0 kilómetro para modernizar su flota de vehículos.

Incorporación de Nuevas Camionetas en la Intendencia de Salto

La Intendencia de Salto ha sumado recientemente a su flota ocho camionetas 0 kilómetro, entre las cuales se incluyen dos vehículos 4x4 y una SUV.

Esta acción forma parte del plan de recambio de flota establecido en la gestión anterior del intendente Andrés Lima.

El intendente resaltó que este proceso no generará un gasto adicional para la institución, ya que se encuentra dentro de los términos acordados en la compra inicial realizada durante el período anterior.

"Estas incorporaciones son fundamentales para seguir fortaleciendo nuestra operativa, tanto en zonas rurales como en lugares de difícil acceso.

La movilidad es clave para llevar adelante las tareas, especialmente en la capital departamental", destacó.

Áreas Estratégicas

Por su parte, el secretario general de la Intendencia, Gustavo Chiriff, informó que las nuevas unidades estarán destinadas a diversas áreas estratégicas.

"Con este recambio, mejoramos la capacidad de respuesta de nuestros equipos, garantizando eficiencia y continuidad en los servicios que ofrecemos a la población", expresó.

Además, se indicó que estas camionetas serán reemplazadas por otros vehículos 0 kilómetro una vez que alcancen los 80 mil kilómetros de uso.

En conferencia de prensa, las autoridades departamentales subrayaron que las finanzas de la Intendencia de Salto están bien administradas, con recursos manejados de manera seria y responsable.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

LA INTENDENCIA DE SALTO SUMA CAMIONETAS O KILÓMETRO A SU PARQUE AUTOMOTOR

La intendencia de salto suma camionetas 0 kilometro a su parque automotor

Tags

intendencia, adicional, acordados, camionetas, proceso, incorpora, establecido, recambio, modernizar, anterior, intendente, recientemente

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Intendente Lima y Gustavo Chiriff resaltan el avance en la modernización de la flota vehicular de la Intendencia*
- 4.6 *** *Jefatura incorpora nuevos vehículos para intensificar la seguridad en áreas rurales y urbanas*
- 3.5 *** *Tragedia en parque de diversiones de Atlántida: un menor sufre fractura de columna tras accidentarse en atracción no autorizada*
- 4.5 *** *Cárceles de hasta diez años para quienes utilicen vehículos “mellizos” en Maldonado*
- 4.9 *** *Las ventas de vehículos en el país aumentaron un 10% en comparación con el año anterior*
- 3.8 *** *Incremento del 18% en la venta de autos cero kilómetro durante octubre en comparación con el mismo mes del año anterior*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.3 *** *Aumenta la comercialización de vehículos: se registró un incremento del 10,6% en las ventas de autos cero kilómetro*

4.1 * *Ciudad Vieja se renueva: se estrena un parque lineal con siete cuadras de espacios verdes, peatonalización y nuevo mobiliario urbano*

4.1 * *Hasta noviembre, se recibirán propuestas para la expansión de los Esteros de Farrapos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo